

jueves, 11 de noviembre de 2021

Diario Palentino



3°

Suscríbete

PALENCIA PROVINCIA REGIÓN ESPAÑA MUNDO DEPORTES OPINIÓN PUNTO Y APARTE GALERÍAS

EDUCACIÓN

La UNED mantiene estable el número de alumnos con unos 2.000

DP - jueves, 11 de noviembre de 2021

El 85% de los estudiantes cursará un grado en el centro asociado palentino



La UNED mantiene estable el número de alumnos con unos 2.000 - Foto: Sara Muniosguren

El Centro Asociado a la UNED de Palencia celebró ayer el solemne acto de apertura del curso 2021-2022, en el que, a falta de actualizar los datos, se han matriculado 1.947 alumnos, el 85% de ellos en grados. Y es que ayer se cerró el plazo de matrícula, que se había ampliado, para los estudios de grado, grados combinados, másteres oficiales, centro de idiomas, curso de acceso para mayores de 25 y 45 años y microtítulos. En enero se abre un nuevo plazo.

Según los datos facilitados por el centro, el grado más demandado es el de Psicología, con 443 alumnos. Los tres grados de la Facultad de Derecho suman 400 matriculados. Como novedades del presente curso, cabe reseñar que sigue en aumento la oferta de microtítulos, hasta los 13. Finalmente, la UNED no ha podido implantar el grado de Educación Infantil, y el de Ingeniería de la Energía, pero se ha avanzado bastante para que sea una realidad en el curso 2022-2023.

Señalar que el centro de Palencia de la UNED ha retomado la presencialidad de la



Diario Palentino

docencia, compaginada con la atención telemática por parte de los profesores tutores. Además, es muy probable que los exámenes vuelvan a realizarse en las instalaciones, mediante el sistema de valija virtual.

Entre los planes futuros, decir que es intención del centro incluir más actividades de extensión universitaria, para acercarse no solo a los estudiantes de la UNED. También pretende colaborar en eventos como la Muestra de Cine Internacional de Palencia, y participar activamente de la actividad cultural de su entorno.

El secretario del centro, Juan Carlos Sánchez, leyó el resumen de la memoria del curso 2020-2021, en la que se recoge que los estudiantes matriculados en sus enseñanzas regladas fueron 1.984 en el curso 2019-2020, y 2.152 en el curso 2020-2021, con similares porcentajes en ambos de alumnos en los estudios más demandados: 22% en Psicología, 20% en Derecho, y 10% en los dos de Geografía e Historia. También se mantienen las preferencias en la elección del tipo de estudios, ya que se matriculó en grados el 85% de alumnos. Los estudios de posgrado son cursados por el 6%, los de idiomas por el 5% y el de acceso por un 4%.

La lección inaugural corrió a cargo de Juan Avilés, profesor emérito del Departamento de Historia Contemporánea de la UNED, con el título Transición modélica, transición sangrienta.

ARCHIVADO EN: UNED, Estudiantes, Palencia, Idiomas, Psicología, Muestra de Cine Internacional de Palencia, Juan Carlos Sánchez, Profesores
